

El complejo dispone de dos piscinas, una sala de fitness y dos espacios destinados a las clases dirigidas y a los masajes

La piscina cubierta abre sus puertas con 3.000 abonados

Josep Garcia



Las piscinas ya están listas para su uso.

Josep Garcia



Centenares de personas soportaron largas colas para poder visitar el complejo deportivo.

ORIOI SERRA

Cardedeu ya dispone de su esperada piscina cubierta municipal, un equipamiento sobre el que se había hablado durante más de diez años y que ahora, finalmente, es una realidad. Ubicado en el barrio de Els Dominics, justo al lado de los institutos de enseñanza secundaria del municipio, este nuevo equipamiento deportivo dispone de una piscina principal de seis carriles de 25 metros de largo y 12,5 de ancho, así como de otra más pequeña cuyas dimensiones son de 6 por 12,5 metros. El complejo está equipado también con una sala de fitness y dos espacios destinados a las clases dirigidas y a los masajes. Estas instalaciones se complementan con 40 plazas de parking en el exterior. El edificio dispone además de placas de captación de energía solar que se utiliza para calentar el agua. En total, el proyecto ha costado 3.000.000 euros, 600.000 de los cuales proceden de una subvención del Consell Català de l'Esport de la Generalitat.

La inauguración de la piscina tuvo lugar el pasado domingo por la mañana con

un acto al que asistieron la alcaldesa, **Montserrat Cots**, el regidor de Deportes, **Joan Conchello**, el Secretari General de l'Esport de la Generalitat, **Rafael Niubó**, el presidente del Consell Comarcal, **Joan Castaño**, y el alcalde de Granollers, **Josep Mayoral**. Durante el resto del día, las instalaciones permanecieron abiertas al público. En el momento de abrir sus puertas, la piscina contaba ya con 3.000 abonados, una cifra que Niubó consideró positiva al tratarse de "un porcentaje muy elevado de vecinos". Aún así, las instalaciones no podrán entrar en funcionamiento hasta el próximo día 15. Esto se debe, según fuentes municipales, al proceso rutinario que la empresa que gestiona la piscina, IG-DSN, debe llevar a cabo para comprobar que todos los equipos funcionan correctamente.

Este hecho no se ve con buenos ojos desde la oposición. De hecho, durante el pleno celebrado la semana

pasada en el Ayuntamiento, el regidor **Joan Serra** (CiU), exigió que se devolviera a los abonados el importe correspondiente a las dos semanas que transcurran entre la inauguración y la entrada en funcionamiento. En el mismo pleno, Conchello le respondió que dichos usuarios ya fueron informados de esta demora

DETALLES

La piscina no abrirá sus puertas hasta dentro de dos semanas, cuando se haya comprobado que todos los equipos funcionen correctamente

en el momento de realizar las inscripciones. Desde CiU, Serra también recordó que "nosotros dejamos la piscina resuelta para su construcción en el complejo deportivo del Pabellón antes de 1995", año en el que este grupo municipal perdió la alcaldía, "con las subvenciones concedidas entonces por la Dirección General de l'Esport", y reiteró la oposición de su grupo a la ubicación final del complejo. "Ahora se ha tenido que ampliar el servicio de bus para que llegue cada hora a la piscina, algo muy coherente", explicaba el regidor, "pero esto incrementará el déficit diario con la compañía que gestiona dicho servicio, y eso lo

pagará la gente del pueblo". Serra añadió que "si se hubiese construido en su momento, esta instalación habría costado alrededor de 2.000.000 euros, mientras que ahora ha costado 3.000.000".

Durante la inauguración, Conchello destacó "la gran importancia para toda la población" que tiene este nuevo complejo, dado que "actualmente, el deporte no es solamente competición, sino que tiene un alcance mucho más amplio". El regidor explicó que centros como éste son importantes para "realizar el ejercicio físico que no hacemos mientras desarrollamos nuestros trabajos, que nos mantienen sentados en una mesa y cada día suponen menos esfuerzo físico". Cots, por su parte, insistió en la "voluntad de compartir espacios y servicios con los dos institutos", al lado de los cuales está situada la piscina. Además, recordó que los terrenos sobre los que se ha edificado el proyecto "son lo suficientemente amplios como para permitir una ampliación cuando sea necesaria". Finalmente, recordó que existe el compromiso, por parte de la empresa gestora, de construir una piscina descubierta "que sustituirá la de Els Pinetons" de cara al próximo verano.